
2021 年 6 月号
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にほんごコミュニケーション
よこはま

発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

）

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく

センター５F YOKE 内
ない

電
でん

話
わ

　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp
横浜市委託事業／文化庁令和３年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用

＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞

「「定
てい

住
じゅう

外
がい

国
こ く

人
じん

向け しごとのためのしごとのための日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

」」

TOPIC

生
せい

活
かつ

お役
や く

立
だ

ちコラム ：

　国
こ く

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジを利
り

用
よ う

しよう！

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

する 「どこで？」 「どうやって？」 ：

日日
にに

本本
ほんほん

でで仕仕
しし

事事
ごとごと

をしたいをしたい人人
ひとひと

におすすめのにおすすめの講講
こうこう

座座
ざざ

　４つのことばと場
ば

面
めん

が増
ふ

えました！

つながる ひろがる にほんごでのくらし



横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よ こ

浜
は ま

市
し

多
た

文
ぶ ん

化
か

共
きょう

生
せ い

総
そ う

合
ご う

相
そ う

談
だ ん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp
月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

日
に

本
ほん

で仕
し

事
ごと

をしたい人
ひと

が、仕
し

事
ごと

で必
ひつ

要
よう

な日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できる

「しごとのための日
に

本
ほん

語
ご

 定
てい

住
じゅう

外
がい

国
こく

人
じん

就
しゅう

職
しょく

支
し

援
えん

コース」。

このコースでは、会
かい

社
しゃ

での話
はな

しかたや、日
に

本
ほん

の法
ほう

律
りつ

、仕
し

事
ごと

を

探
さが

すための履
り

歴
れき

書
しょ

の書
か

きかたなども勉
べん

強
きょう

します。

日
に

本
ほん

で仕
し

事
ごと

をしたいけど…

どうしたら？

仕
し

事
ごと

に必
ひつ

要
よう

な

日
に

本
ほん

語
ご

って？

しごとのための日
に

本
ほん

語
ご

Training Course for Promoting Stable Employment of Foreign Residents
一般財団法人 日本国際協力センター／ Japan International Cooperation Center(JICE)

レベル１～レベル 3まであるため、自
じ

分
ぶん

の日
に

本
ほん

語
ご

レベルに合
あ

わせたコースを選
えら

ぶことができます。

仕
し

事
ごと

の場
ば

面
めん

でのコミュニケーションスキルなどを身
み

につける
ことができます。

日
に

本
ほん

語
ご

の力
ちから

をつけて、日
に

本
ほん

で長
なが

く働
はたら

きたい人
ひと

が勉
べん

強
きょう

できます。

「永
えい

住
じゅう

者
しゃ

」「日
に

本
ほん

人
じん

の配
はい

偶
ぐう

者
しゃ

等
とう

」

「永
えい

住
じゅう

者
しゃ

の配
はい

偶
ぐう

者
しゃ

等
とう

」「定
てい

住
じゅう

者
しゃ

」

１クラス 100時
じ

間
かん

。朝
あさ

、昼
ひる

、夜
よる

、

土
ど

日
にち

のクラスなどがあります。

無
む

料
りょう

（0円
えん

）

ハローワークで申
もう

し込
こ

みます。

勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

できるできる人人
ひとひと

クラスのクラスの時時
じじ

間間
かんかん

料料
りょうりょう

金金
きんきん

申申
もうしもうし

込込
ここ

みみ方方
ほうほう

法法
ほうほう

ハローワークとは？

仕
し

事
ごと

の紹
しょう

介
かい

を行
おこな

っているところです。日
に

本
ほん

語
ご

での相
そう

談
だん

が難
むずか

しい方
かた

向
む

けに、通
つう

訳
やく

がいる

ハローワークもあります。

新
あたら

しい日
にっ

程
てい

は、2つのページで確
かく

認
にん

することができます。

◎
◎

◎

◎

https://www.jice.org/tabunka/course/

コースのくわしい情
じょう

報
ほう

は、こちら！

ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、

ベトナム語
ご

、タイ語
ご

、韓
かん

国
こく

語
ご

、フランス語
ご

、

インドネシア語
ご

、ロシア語
ご

で見
み

ることができます。

横
よこ

浜
はま

市
し

にある国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジの一
いち

覧
らん

( 日
に

本
ほん

語
ご

／英
えい

語
ご

／中
ちゅう

国
ごく

語
ご

）は、こちらから

ダウンロードできます。各
かく

ラウンジのホームページも、こちらから。

https://yokohama-nihongo.com/search-japaneseclass

厚生労働省委託

生
せい

活
かつ

お役
やく

立
だ

ちコラム 生
せい

活
かつ

で知
し

りたいことが…

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

したいけど、

良
い

い教
きょう

室
しつ

はないかな…

横
よこ

浜
はま

には、11 の区
く

に国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジがあり、地
ち

域
いき

に住
す

む外
がい

国
こく

人
じん

の生
せい

活
かつ

や、

日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

のサポートを

しています。英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

など、多
た

言
げん

語
ご

で相
そう

談
だん

す

ることができます。

家
か

族
ぞく

やお友
とも

だちに、 近
ちか

くの国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジを教
おし

えてあげ

てください。 生
せい

活
かつ

相
そう

談
だん

や日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

、 交
こう

流
りゅう

イベント、 ボ

ランティアの参
さん

加
か

など、 いろいろなことができます。 住
す

んで

いる区
く

以
い

外
がい

のラウンジも利
り

用
よう

できます。

1. 青
あお

葉
ば

区
く

 2. 保
ほ

土
ど

ケ
が

谷
や

区
く

 3. 港
こう

南
なん

区
く

 4. 港
こう

北
ほく

区
く

 5. 金
かな

沢
ざわ

区
く

6. 都
つ

筑
づき

区
く

 7. 中
なか

区
く

 8. 南
みなみ

区
く

 9. 鶴
つる

見
み

区
く

 10. 泉
いずみ

区
く

 11. 緑
みどり

区
く

皆
みな

さんにお願
ねが

いしたいこと
どんなことでも聞

き

いてください

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

での様
よう

子
す

写真提供：（上）みなみ市民活動・多文化共生ラウンジ

　　　　　（下）なか国際交流ラウンジ

国際交流ラウンジ
横
よこ

浜
はま

に住
す

む外
がい

国
こく

人
じん

を応
おう

援
えん

！

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジがある区
く

ラウンジへようこそ！

どうしましたか？

A column useful to your daily life.

https://www.jice.org/tabunka/recruit/
https://www.facebook.com/jice.tabunka/

ホームページホームページ

FACEBOOKFACEBOOK

* 次
じ

回
かい

は、2021年
ねん

7 月
がつ

開
かい

催
さい

予
よ

定
てい

（申
もうし

込
こ

みは 6月
がつ

中
なか

頃
ごろ

を予
よ

定
てい

）



日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べんきょう

強する…「どこで？」「どうやって？」

Vol. ５日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強、お役
やく

立
だ

ち情
じょうほう

報

インドネシア語
ご

、フィリピノ語
ご

、ネパール語
ご

、クメール語
ご

（カンボジア

語
ご

）でも勉
べん

強
きょう

できるようになりました。動
どう

画
が

を中
ちゅう

心
しん

に、あいさつ、買
か

い

物
もの

、レストランでの食
しょく

事
じ

など、さまざまな生
せい

活
かつ

の場
ば

面
めん

で使
つか

える日
に

本
ほん

語
ご

を、

いつでもどこでも学
まな

ぶことができます。

出典 文化庁
Source：Japanese Language Division, Agency for Cultural Affairs

横
よこ

浜
はま

市
し

には、「地
ち

域
いき

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」がたくさんあります。

その中
なか

から、2つの教
きょう

室
しつ

を紹
しょう

介
かい

します。

横
よこ

浜
はま

市
し

にある、日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できる教
きょう

室
しつ

http://www.yokeweb.jp

インターネットの環
かんきょう

境があれば、家
いえ

でも日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強ができます。

全
すべ

て無
む

料
りょう

の日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイトです。

オンラインで日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べん

強
きょう

できるサイトオンライン

学
がく

習
しゅう

サイト

日本語教室日本語教室

つながる ひろがる にほんごでのくらし

日
に

本
ほん

で生
せい

活
かつ

する外
がい

国
こく

人
じん

のための、日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイト。

新
あたら

しいことば（4言
げん

語
ご

）と場
ば

面
めん

が増
ふ

えました！

その他
ほか

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

は、

ここから探
さが

すことが

できますよ♫

シチュエーションやレベルに合
あ

わせて学
がく

習
しゅう

できる！

日本語 /English/ 簡体中文 /español/português/ tiếng Việt

  Indonesia/Filipino/ नेपाली/   NEW!

横
よ こ

浜
は ま

市
し

内
な い

の国
こ く

際
さ い

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ紹
しょう

介
か い

コーナー

3 月 7 日 NEW OPEN ！

* このコーナーでは、国際交流ラウンジの情報を掲載していく予定です。掲載ご希望の場合は、YOKE までお問合せください。

〒 226-0019 

横
よこ

浜
はま

市
し

緑
みどり

区
く

中
なか

山
やま

1 丁
ちょう

目
め

6-15

パームビュービル 5 階
かい

・6 階
かい

TEL: 045-532-3548
info@midori-lounge.com

09:30-18:00（水
すい

曜
よう

日
び

09:30-21:00）

休
やす

み：火
か

曜
よう

日
び

・年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

緑
みどり

区
く

に、国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジが、新
あたら

しくオープンしました！

外
がい

国
こく

人
じん

と日
に

本
ほん

人
じん

とが、お互
たが

いの文
ぶん

化
か

・風
ふう

習
しゅう

を理
り

解
かい

し、誰
だれ

もが

住
す

みやすい地
ち

域
いき

となるように、設
せつ

立
りつ

されました。

困
こま

ったこと・知
し

りたいことなど、なんでも相
そう

談
だん

してください。

みどり国
こ く

際
さ い

交
こ う

流
りゅう

ラウンジで できること

日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

のサポート

子
こ

どもの学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

教
きょう

室
しつ

生
せい

活
かつ

などの相
そう

談
だん

通
つう

訳
やく

ボランティアの派
は

遣
けん

多
た

文
ぶん

化
か

交
こう

流
りゅう

緑
みどり

区
く

にある
日

に

本
ほ ん

語
ご

教
きょう

室
し つ

は？

８つの教
きょう

室
しつ

があります！

（2021 年
ねん

4月
がつ

現
げん

在
ざい

）

親
おや

子
こ

で参
さん

加
か

できる教
きょう

室
しつ

も。

くわしい情
じょう

報
ほう

は、ラウンジに

聞
き

いてください。

緑
みどり

区
く

って、
どんなところなの ?

緑
みどり

あふれる住
す

みよい街
まち

都
と

心
しん

・横
よこ

浜
はま

などへのアクセス◎

大
おお

きい公
こう

園
えん

がたくさん！

（四
し

季
き

の森
もり

公
こう

園
えん

、

新
にい

治
はる

市
し

民
みん

の森
もり

公
こう

園
えん

など） 

ラウンジの
ホームページは
こちら！

毎
まい

週
しゅう

日
にち

曜
よう

日
び

の午
ご

後
ご

、

地
ち

域
いき

に暮
く

らす外
がい

国
こく

に

ルーツを持
も

つ方
かた

に、

日
に

本
ほん

語
ご

を教
おし

えていま

す。日
に

本
ほん

語
ご

に慣
な

れる

とともに、日
に

本
ほん

の文
ぶん

化
か

、 生
せい

活
かつ

、 習
しゅう

慣
かん

を

知
し

ってもらい、共
とも

に

生
せい

活
かつ

できることを目
め

指
ざ

しています。

申
もうしこ

込み：メール (ko_noda0072@yahoo.
co.jp)、または電

でん

話
わ

（080-3017-4543）

で問
と

い合
あ

わせてください。オンライ

ンレッスンも開
かい

催
さい

しています。

※対
たい

面
めん

・オンラインともに、

　毎
まい

週
しゅう

日
にち

曜
よう

日
び

13:30-15:00

あい・にほんごクラブ

場
ば　しょ

所：みなみ市
し

民
みん

活
かつ

動
どう

・

　　　多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

ラウンジ

市
し

営
えい

地
ち

下
か

鉄
てつ

 阪
ばん

東
どう

橋
ばし

駅
えき

徒
と

歩
ほ

5 分
ふん

ラウンジTEL：045-232-9544

南区

「にほんごクラス」が

２つあります。日
に

本
ほん

語
ご

だけではなく、生
せい

活
かつ

のサポートもして

います。こまったこ

と、心
しん

配
ぱい

なことがあっ

たら、何
なん

でも相
そう

談
だん

し

てください。

「親
おや

子
こ

でおしゃべり」

はコロナのためお休
やす

みしています。

申
もうしこ

込み：メールまたは電
でん

話
わ

で、いつ

でも問
と

い合
あ

わせてください。

090-8347-4189
mnaonao@docomo.ne.jp（村

むら

上
かみ

）

mtk98@k07.itscom.net（桑
くわ

畑
はた

）

サロン・デ・チャルラス

場
ば

所
しょ

：クラスにより異
こと

なります。

①あざみ野
の

クラス／山
やま

内
うち

地
ち

区
く

センター

　東
とう

急
きゅう

線
せん

 あざみ野
の

駅
えき

 徒
と

歩
ほ

3 分
ふん

青葉区

QR コードを読
よ

み取
と

り、

「チャルラス」で検
けん

索
さく

し

てください♪

レベルごとに、４つのク

ラスに分
わ

かれています。

小
しょう

人
にん

数
ずう

制
せい

です！

②奈
な

良
ら

クラス／奈
な

良
ら

北
きた

団
だん

地
ち

集
しゅう

会
かい

所
じょ

　青
あお

葉
ば

台
だい

から東
とう

急
きゅう

バス青
あお

118 系
けい

統
とう

　「奈
な

良
ら

地
ち

区
く

センター前
まえ

」バス停
てい

ラウンジ

みどり国際交流ラウンジ
Midori International Lounge


